

# 学校だより

めざす児童像

- 考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



平成 31 年 2 月 28 日 No. 1 2

## 協力する気持ちが形になった「雪だるま集会」

4・5年生が中心となって話し合いを進め、それぞれの縦割り班がアイデアいっぱいのテーマを決めました。今年は雪が少なく、アイデアを形にするのが大変でしたが、みんなで協力して雪をかき集め、雪だるまを作りあげました。6年生は、保護者の方と一緒にお店を出し、味噌鍋など、おいしい食べ物で観光客の皆さんをおもてなしました。



## 授業参観・スクールフォーラム・学級懇談会 参加ありがとうございます。

13日(水)は、保護者の皆さんに大勢ご来校いただきました。本年度最後の授業参観でしたが、お子さんの様子はいかがだったでしょうか。スクールフォーラムでもお伝えしましたが、これからも子ども達の成長のために、保護者の皆様と力を合わせて取り組んでいきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

## <クロスカントリースキー記録会>

冬のクラブ活動のまとめとして記録会をおこないました。子ども達の真剣さが伝わってくる記録会で去年の自己記録を大きく更新した人もいました。これまで技術指導してくださった加藤 治さん、永井雅美さん、当日応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



## すてきな「おくる会」になりました

27日(水)、「6年生をおくる会」をおこないました。それぞれの学年が工夫をこらし、6年生に感謝の気持ちを届ける素敵な会になりました。

